



# 天津っ子



~Amatsu with your smile~

\*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

## 2学期を振り返って

たくさんの学習や行事のあった2学期が今日で終わりとなりました。多くのことを学び、体験する中で、児童一人ひとりがぐっと大きく成長したように思います。また、各学年の様子を見ていると、つながりが深まり、集団としてのまとまりもできてきたように感じます。そして、6年生のリーダーシップのもと、学校全体としても、落ち着いて生活し、学校全体の力もアップしてきているように感じています。各担任が、それぞれの学年の成長したところを振り返っていますので、ご覧ください。

保護者、地域の皆さまには、2学期も多大なるご協力とご支援をいただきましたこと感謝申し上げます。3学期も引き続き、よろしくお願いいたします。

皆さま、どうぞよいお年をお迎えください。



### 1年生

目標としている「スーパー1年生」に近づけるように、自分たちで互いに声かけをして取り組めるようになりました。行事を通して、相手意識をもって、聞いたり、話したりできるようになりました。

### 2年生

お互いに声をかけ合って、協力できるようになりました。また、「ごめんね。」と素直にあやまることもできるようになりました。学習面ではペアでの伝え合いが上手になりました。

### 3年生

しっかり話を聴いたり、友だちの方を向いて発表したりと「対話力」が育ってきました。自分たちでより良い集団になろうとする「自治力」も身につけてきました。

### 4年生

はじめがつくようになり、学習に集中できるようになりました。相手のことを考えられるようになり、協力して学習したり、仲良く遊んだりできるようになりました。

### 5年生

全校のみんなが楽しく安全にくらせるように考えて企画した「安全週間」の取組で、話し合う力を高めるとともに、最高学年に向けての意識を高めていくことができました。

### 6年生

行事を終えて全校を引っばっていき力がつきました。学年では、修学旅行等の楽しい経験の中で、クラスの絆が深まりました。3学期も学校のリーダーとしてがんばります。

## 業間ジョギング

寒い毎日が続いていますが、子どもたちは、強い体をつくることができるよう、11月の終わり頃から、業間ジョギングに取り組んでいます。5分間という時間ですが、自分のペースでジョギングをしています。走った回数で、「日本一周ジョギングカード」に色をぬって、励みにしています。2学期は終わりとなりますが、冬休みも引き続き体力づくりに励んでほしいですね。



## 調理実習



5年生と6年生が、家庭科の学習で調理実習を行いました。5年生は、「ご飯とみそ汁」、6年生は、「切り干し大根の煮物とジャーマンポテト」です。子どもたちは、とても張り切って調理をしていました。作り方を確認したり、役割を分担したり、これでいいかを先生や友だちにたずねたりしながら一生懸命作っていました。試食の際には、自分たちでつくった料理を「おいしい。」と満足そうに食べていました。学校で作った料理を家でも挑戦してみるのもいいですね。



〈5年生〉



〈6年生〉

## 第47回 天津地区新春マラソン大会

◆ 令和7年1月1日(水) 10時 天津小学校運動場

恒例の天津地区体力づくり推進協議会主催「天津地区新春マラソン大会」が開催されます。小学校3・4年男子、女子の部、小学校5・6年男子、女子の部、一般男女(中・高含む)の部、親子ファミリー(保・幼・1・2年)の部があります。新しい年の始まりに皆さんで体を動かして、健康な1年にしたいですね。

